


GREEN MODE 

Le modele Fine 500 dispose d'un «Green mode» qui rend la lampe plus connectee a son environnement et a son utilisateur. 

Ce mode est obtenu en faisant un appui long sur la touche optique. Celle-ci devient alors verte ce qui indique que le capteur 

de luminosite ambiante et de presence est active. Le flux lumineux de la lampe se regule desormais automatiquement en 

fonction de la lumiere environnante et de la presence (ou non) d'un utilisateur. Un nouvel appui long sur la touche optique 

permet de revenir en mode standard. 

Fine 500 has a «Green mode» that makes the lamp more connected to its environment and to its user. This mode is obtained 

by a long press on the touch switch. It then becomes green indicating that the ambient light and the occupancy sensor is 

enabled. The luminous flux of the lamp 1s now automatically regulated according to the surrounding light and the presence 

(or not) of an user. A new long press on the touch switch brings back to the standard mode. 
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(FINE 400 & FINE 500) 

Afin de conserver le pietement des lampes Fine 400 et Fine 500 le plus fin possible, un petit clip en plastique transparent 

a ete concu pour faire courir le cable electrique le long des tiges en acier. 

o keep the base of the lights ine 400 and ine 500 as thin as possible, a small transparent plastic clip has been designed in 

order to make the electric wire run along the steel wire. 




